

Presidente Petro propone alianza entre Ecopetrol y La Guajira

11 octubre, 2022 - Digital Telemedellín

Compartir:   



Después de su paso por La Guajira el pasado lunes, 10 de octubre, el presidente Gustavo Petro hizo un balance sobre el paso de la tormenta tropical Julia en el departamento. Al respecto anunció el plan que se adelanta desde el Gobierno Nacional para reestablecer la comunicación terrestre.

En el municipio de Uribe aunque no hubo muertos, hay varias comunidades afectadas de los barrios San José y 3 de Abril, allí la única alternativa de transporte para atravesar un caño en una colchoneta.

Más Leído

Más Reciente

Comfama tiene abierta la convocatoria de empleo 'Creo' ¡Le contamos los detalles!

Denuncian a humoristas por supuesta burla a mujer arrollada en intento de hurto

Solidaridad con vendedora de arepas atacada con excremento, en Villavicencio

Ir a Estados Unidos sin visa, el sueño que podría convertirse en realidad dentro de poco

Accidente vial dejó un muerto y 12 heridos en Urrao, Antioquia

Mujer se lanzó del último piso de una clínica, en el Centro de Medellín

Ministro Reyes indicó que el Soat debe ser cobrado así sea "a las malas" los pagos que se pueden pagar de forma electrónica

Unicef revela alarmantes cifras de matrimonio infantil en Colombia

Bomberos controlaron incendio en el apartamento del exfutbolista Juan Pablo Ángel



Presidencia Colombia  · 10 oct. 2022

@infopresidencia · [Seguir](#)

"Hoy visitamos La Guajira, el territorio del desastre indudablemente; el problema más agudo que hay, es la ruptura de comunicación terrestre por cuerpos de agua que siguen en el lugar. En Uribe afortunadamente no hubo pérdidas humanas que lamentar": Pdte [@petrogustavo](#).



Presidencia Colombia  ·

@infopresidencia · [Seguir](#)

"La formación de huracanes con mayor intensidad y menor tiempo de intermitencia es producto de la crisis climática. Si no hacemos nada para eliminar gases de efecto invernadero de la atmósfera y dejar de emitirlos, será cada vez peor": Presidente [@petrogustavo](#).



6:13 p. m. · 10 oct. 2022



2 mil

Responder

Compartir este Tweet

Leer 94 respuestas



Así mismo, sugirió que para contribuir con la reactivación de la economía de la región, las ayudas humanitarias y los alimentos sean comprados en La Guajira, también precisó sobre la reconstrucción de las viviendas debido a los cuerpos de agua que siguen en el lugar.

"La Guajira puede aprovechar su desierto en la riqueza máxima que tiene, si la comunidad Wayúu se transforma en una comunidad energética se asocia a **Ecopetra** y utiliza ese suelo en una proporción determinada a través del panel solar para generar energía eléctrica a gran escala, derivar ingresos de la venta de esa energía eléctrica y tener un sustento permanente", explicó el mandatario.

También le puede interesar: [Ir a Estados Unidos sin visa](#), el sueño que podría convertirse en realidad dentro de poco

Presidente Petro propone alianza entre **Ecopetra** y La Guajira



0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agrega un comentario...

Síguenos en:



También te podría interesar



Maluma presentó oficialmente su nuevo sello discográfico "Royalty Records"



[Video] A golpes se agarraron dos mujeres por un puesto en Transmilenio



Imputan cargos a Emilio Tapia por escándalo de corrupción en Emcali



Latino Music AWARDS, hoy se entregan los reconocimientos a lo mejor de la industria en nuestro idioma



Del Día de la Raza al Día de la Diversidad Étnica y Cultural



La mata no mata, mata la estigmatización: Daniel Carvalho sobre marihuana



Señal en vivo

Telemedellín radio

Programación

Conmutador: +57 (604) 4489590

